

Jungen 18 Bezirksklasse

TV Ottenhausen : SG-Ispringen/Neulingen
Samstag, 19.03.2022, 15:30 Uhr

TV Ottenhausen und SG-Ispringen/Neulingen schenken sich nichts

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 20:20 Sätzen trennten sich die Spieler SG-Ispringen/Neulingen beim Auswärtsspiel in der Jungen 18 Bezirksklasse am Samstagnachmittag vom TV Ottenhausen. Rund 100 Minuten ging das Match, ehe Timo Zacik das Unentschieden im Entscheidungssatz einfuhr. Die Heimmannschaft profitierte im 11. Saisonspiel davon, dass die Gäste mit 2 Ersatzspielern antraten.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Nicht einen Satzgewinn überließen Lehmann / Zacik ihren Gegnern Beier / Zimmermann beim überzeugenden 3:0-Erfolg und holten damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Das war ein souveräner Sieg. Den Sieg von Strambach / Sauter konnten Mauch / Ziemer im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun die Topspielerin des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Cara Lehmann bezwang Florian Zimmermann in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Nach gewonnenem ersten Satz gab anschließend Damian Mauch das Spiel gegen Mika-Leon Beier noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Anschließend ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Wenige Chancen hatte Jannis Ziemer bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Lukas Sauter. Bei der folgenden Vier-Satz-Niederlage gegen Elias Strambach hatte Timo Zacik nur im ersten Satz eine Chance. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Unglücklich war Cara Lehmann in der Partie gegen Mika-Leon Beier, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Beier mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Damian Mauch bezwang Florian Zimmermann in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Beim nachfolgenden 11:9, 11:2, 11:2 gegen Elias Strambach fand Jannis Ziemer von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Timo Zacik und Lukas Sauter holten am Ende eines langen Wettkampftages im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Timo Zacik bei seinem 3:1 gegen Lukas Sauter doch überlegen. Somit trennte man sich unentschieden.

Durch dieses Unentschieden hat der TV Ottenhausen in der Saison nun 7 Saison-Siege, eine Niederlage bei 3 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 26.03.2022 gegen den TTC Mutschelbach an. Für SG-Ispringen/Neulingen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die TTF Pforzheim am 29.03.2022 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 18:4 geht.

Statistik:

TV Ottenhausen

Doppel: Lehmann / Zacik 1:0, Mauch / Ziemer 0:1

Einzel: C. Lehmann 1:1, D. Mauch 1:1, J. Ziemer 1:1, T. Zacik 1:1

SG-Ispringen/Neulingen

Doppel: Beier / Zimmermann 0:1, Strambach / Sauter 1:0

Einzel: M. Beier 2:0, F. Zimmermann 0:2, E. Strambach 1:1, L. Sauter 1:1